



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

25/06/2022

REGIONALES



Cubre bocas vuelve a ser obligatorio en Durango

Luego de la reunión del Comité de Seguridad en materia de Salud se determinaron nuevas medidas ante el aumento de contagios de Covid-19 que se registra en Durango. Entre las principales determinaciones, anunció el gobernador José Rosas Aispuro Torres que se acordó que el uso del cubrebocas es obligatorio en lugares cerrados y también en los espacios abiertos.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/2022/06/1395997.cubre bocas-vuelve-a-ser-obligatorio-en-durango.html>